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КОНФЕССИОНАЛЬНОЕ ПРОСТРАНСТВО ФИЛИППИН:  

ТЕРРИТОРИАЛЬНО-ОРГАНИЗАЦИОННЫЙ,  

СОЦИАЛЬНЫЙ, ЭКОНОМИЧЕСКИЙ АСПЕКТЫ  

(на примере Римско-Католической Церкви) 
 

 
Аннотация. В результате исследования удалось подтвердить гипотезу о том, что Римско-

Католическая Церковь (РКЦ) на Филиппинах – влиятельный социальный институт, который 

играет существенную роль в разных сферах жизни населения страны и ее отдельных регионов – 

общественной, экономической, политической. Впервые осуществлена комплексная 

характеристика модели развития конфессионального пространства Филиппин и сделаны выводы, 

отражающие его отличительные особенности среди стран АТР. 
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Abstract. As a result of the research, it was possible to confirm the hypothesis that the RCC in the 

Philippines is an influential social institution that plays a significant role in various spheres of life of the 

country's population and its individual regions – social, economic, and political. For the first time, a 

comprehensive description of Philippines confessional space development model was carried out and 

conclusions were drawn that reflect its distinctive features among the Asia-Pacific countries. 
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